



07. Februar 2016

Faschingsumzug in Weisenbach

Hie Eicho

Am Fasent Sonntag nahmen die Naturfreunde mit dem Motto und der Organisation von Karl-Heinz Bierkandt, "Kuddelmuddel im Nationalpark" am Jubiläums Umzug in Weisenbach teil.

Eine fahrende Bärenhöhle sorgte dabei unter anderem für die musikalische Begleitung. Bären, Koalas, Eulen, Maulwurf, Zebra und allerlei Getier zeigten auf, was alles so im Wald zu finden ist und war.

Beim anschließenden Umtrunk feierte man noch in lustiger Runde.



Der kleine Bär schlief während dem gesamten Umzug in seiner Bärenhöhle



NaturFreunde Weisenbach

